

Rebeldes Ocupan Ciudades Afganas al Retirarse URSS

ISLAMABAD, febrero 8 (EFE).— Los rebeldes siguen ocupando nuevas localidades en Afganistán a medida que el ejército soviético se retira de ellas, lo que induce a oficiales afganos a rendirse.

Fuentes de la resistencia afirman que seis oficiales afganos se entregaron a los rebeldes y pusieron a disposición de estos dos helicópteros "MI-35" que operaban en el va-

lle de Panshr, en el norte de Afganistán.

Los soldados del Ejército Rojo, que en diciembre de 1979 invadieron este país por la frontera común, ya salieron de las ciudades de Kabul, Bagram, Yabal-us-Ciradj, Charlikar y Shindand.

Además se están produciendo in-

—Favor pase a la página 19.



ORIGINAL PROTESTA. Paris, Francia, febrero 8. Tractores invaden la Plaza Central de la Opera, en Paris, como una protesta de los granjeros, que exigen más créditos bancarios. (Cable-foto AP).

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, febrero 8 (UPI).— El café para entrega futura cerró el miércoles con baja de 251 a 600 puntos en la lonja local. Se vendieron 8.350 lotes. Contratos del café — 37.500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en baja. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 144.00
El Salvador... 144.00
Mexicanf.o.b.
Laredo..... 139.50

Elecciones Generales se Celebran Hoy en Jamaica

KINGSTON, febrero 8 (UPI).— La campaña electoral de los comicios generales a celebrarse este jueves terminó en un ambiente más violento, cuando un hombre fue herido de balas y se escucharon disparos cerca de reuniones a las que asistieron por separado el Primer Ministro Edward Seaga y su rival Michael Manley.

Sin embargo, pese a los disturbios del martes, la policía informó que hubo menos violencia política en estas campañas de tres semanas que en las pasa-

das elecciones jamalquinas. Un hombre resultó herido de balas el

—Favor pase a la página 71.



AYUDA DE LA ONU. Peshawar, Afganistán, febrero 8. Afgano observa un camión de las Naciones Unidas con provisiones de alimentos para los refugiados del campamento de Kacha Garhl. Más de 70 mil afganos se encuentran aquí. (Reuter).

Aplazan Reunión de Vicepresidentes C.A.

GUATEMALA, febrero 8 (ACAN-EFE).— La reunión de vicepresidentes de Centroamérica, prevista para celebrarse esta semana en Guatemala, para conocer

las iniciativas de ayuda económica internacional, "fue aplazada", informó el miércoles una fuente gubernamental.

El encuentro de vicepresidentes de la región fue convocado por el vicepresidente gua-

—Favor pase a la página 19.

Resumen mundial

Santo Domingo

Enjuiciarán a Ex Presidente Jorge Blanco el Uno de Morzo



Jorge Blanco

rante su mandato (1982-1986).

Jorge Blanco fue juzgado en contumacia (ausencia) el pasado 27 de noviembre y sentenciado por el Juez Severino a 20 años de prisión y al pago de multas e indemnización al Estado por un monto global de 103.2 millones de pesos (16.3 millones de dólares).

Al conocer la sentencia, el ex presidente regresó al país el día 30 del mismo mes de noviembre y se entregó a la justicia. Desde entonces fue mantenido preso en la cárcel preventiva de esta capital.

Tokio

Japón Concede Amnistía por Muerte de Hirohito



Emperador Hirohito

TOKIO, febrero 8 (UPI).— Japón decidió el miércoles perdonar a 30 mil personas en una amnistía general, y restaurar los derechos civiles de otros 11 millones, para conmemorar el fallecimiento del Emperador Hirohito.

La amnistía, supuestamente otorgada como regalo al pueblo, fue inmediatamente criticada por la oposición, que la calificó de selectiva y motivada políticamente.

La amnistía entrará en vigor el 24 de febrero, día del funeral de Hirohito, y forma parte de la tradición japonesa de conceder un perdón para conmemorar acontecimientos significativos en la historia del país. Hirohito murió de cáncer el

—Favor pase a la página 53.

Legisladores se Oponen a Sustituto de Elliot Abrams

WASHINGTON, febrero 8 (EFE).— Varios legisladores republicanos y demócratas de Estados Unidos ven con preocupación el nombramiento oficial de Bernard Aronson

Neva en Playas de California

LOS ANGELES, California, febrero 8 (AP).— Los californianos se apresuraron el miércoles a tomar sus cámaras para fotografiar una desusada nevada que cayó sobre las playas de Malibú y las calles de Palm Springs, al tiempo que

—Favor pase a la página 55.

como Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, en sustitución de Elliott Abrams, indicaron algunos senadores.

Aronson, un demócrata cuyas únicas actuaciones de cara a Latinoamérica han sido apoyar las campañas dirigidas por el ex-ayudante de la Casa Blanca Oliver North y por Abrams en favor de la ayuda a los "contras" nicaragüenses y escribir un discurso sobre ese tema para el entonces presidente Ronald Reagan, es criticado por su falta de experiencia en la región.

Además, las reuniones privadas que man-

—Favor pase a la página 71.



OLA DE FRIO. Washington, febrero 8. Foto de satélite que muestra la ola de frío ártico que ha causado muerte y destrucción en los estados del noreste y sudeste de Estados Unidos y en México. (Cable-foto AP)

Baker Considera Nuevas Opciones para C.A.: Time

WASHINGTON, febrero 7 (EFE).— El nuevo Secretario de Estado estadounidense, James Baker, se ha puesto entre sus metas luchar contra la deuda del Tercer Mundo, mantener los mercados de Europa abiertos, tras su integración económica, y pactar con el Congreso una nueva política hacia Centroamérica.

Baker, un hombre que cree que la paciencia es la clave del éxito, muestra en una entrevista con la revista Time su oposición a retirar las sanciones económicas impuestas a la URSS tras la invasión sovié-

tica de Afganistán en 1979, defendida ahora por sus socios europeos.

El Secretario, al que el semanario dedica un amplio reportaje y lo califica como un hombre de "mano dura en guante blando", sostiene que Estados Unidos "tendrá que seguir apoyando" a los "contras" de Nicaragua con asistencia humanitaria.

"Me parece que no deberíamos abandonarlos. Necesitamos, al menos, dejar abierta la posibilidad de que puedan ser reestablecidos como

—Favor pase a la página 29.